

¡Emoción sobre el agua! 🏡🌊

Carrera de Kayak en el Río Ecoturístico El Vado

Este jueves se vivió una jornada llena de adrenalina y diversión en el Río Ecoturístico El Vado, donde se llevó a cabo una carrera de kayak que reunió a participantes de todas las edades en un evento familiar y emocionante.

La competencia se dividió en dos categorías: niños y adultos, recorriendo una distancia aproximada de 300 metros sobre las cristalinas aguas del río. Los asistentes disfrutaron de un ambiente alegre y lleno de energía, rodeados de naturaleza y espíritu deportivo.

Los primeros tres lugares de cada categoría fueron premiados, celebrando su esfuerzo y habilidad en el agua.

Este bonito evento fue organizado por el Departamento de Turismo, bajo la coordinación de la LTS. Nilde Divany Turrubiartes Barrientos, y contó con el valioso apoyo del Departamento de Deportes. Ambas áreas trabajaron en conjunto para brindar una actividad sana, recreativa y perfecta para disfrutar en familia.

¡Gracias a todos los participantes y asistentes por hacer de esta carrera un gran éxito!

Nos vemos en la próxima aventura acuática.